



Die Philadelphia-Lebensgemeinschaft

Unsere Geschichte, unsere Grundlage und unser Auftrag sind beschrieben in dem Text „Die Philadelphia-Bewegung“. Der rechtliche Träger ist der Philadelphia-Verein e.V. mit Sitz in Ditzingen.¹

Die Lebensgemeinschaft

Als Philadelphia-Lebensgemeinschaft wollen wir ...

- ... einander immer weiter kennenlernen und Leben miteinander teilen.
- ... uns unterstützen als Philadelphia-Christen zu leben (siehe „Die Philadelphia-Bewegung“).
- ... uns gegenseitig Halt geben und einander stärken.
- ... die Philadelphia-Botschaft weitertragen im Verein & außerhalb.
- ... die Arbeit des Philadelphia-Vereins praktisch, im Gebet und finanziell mittragen.

Unsere Gemeinschaftszeiten orientieren sich an Apg. 2,42:

- Begegnung, Austausch, Feiern, Spiel & Spaß
- Lehre
- Gebet (auch füreinander)
- Abendmahl
- gemeinsames Essen

Wir treffen uns als Gemeinschaft ca. alle zwei Wochen

- überwiegend Montagabends
- vierteljährlich zu einem Gemeinschaftsnachmittag
- zweimal im Jahr zu 2,5-tägigen Gemeinschaftstagen
- zu einem Jahresausflug

Die Gemeinschaftstreffen werden von der Gemeinschaftsleitung vorgedacht und von Lebensgemeinschaftlern gestaltet.

Die Lebensgemeinschaft verantwortet Angebote des Philadelphia-Vereins, wie

- Freizeiten
- Familiensonntage
- ...

¹ Der Verein verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke. Mit seinen diakonischen Einrichtungen ist er Mitglied des Diakonischen Werks der evangelischen Kirche in Württemberg e. V. mit Sitz in Stuttgart.

Die Geschwister wissen sich von Jesus Christus zur Philadelphia-Lebensgemeinschaft gerufen. Sie kommen aus verschiedenen Kirchen und Konfessionen und nehmen zwischen verschiedenen christlichen Bekenntnissen Brückenfunktionen wahr.

In der Gemeinschaft werden die Frömmigkeitsstile und theologischen Ausprägungen des Einzelnen geachtet. Die Geschwister üben sich, versöhnungswillig miteinander umzugehen.

Leitung der Lebensgemeinschaft

Die Leitung der Lebensgemeinschaft wird von den Lebensgemeinschaftlern aus ihrer Mitte gewählt und bedarf der Zustimmung des Vorstands des Philadelphia-Vereins. Diese Wahl findet alle vier Jahre statt oder auf Wunsch von min. 3 Lebensgemeinschaftlern.

Über die Aufnahme in die Lebensgemeinschaft entscheidet die Lebensgemeinschaft. Nach zwei Jahren gibt es von beiden Seiten eine Bestätigung der Entscheidung.